

Feinschliff für den Rallye-Weltmeister

Volkswagen startet mit einem nochmals verbesserten Polo R WRC in die nächste Rallye-Saison, die am 21. Januar mit der legendären Rallye Monte-Carlo beginnt. Das mehrfache Weltmeisterauto erhielt leichte Änderungen an der Front, am Chassis und im Motor. Der Polo R WRC zweiter Generation soll noch standfester sein: Der vordere Hilfsrahmen wurde ebenso verstärkt wie die Querlenker der Hinterachse bei der Schotter-Spezifikation. Das 318 PS starke Antriebsaggregat hat aus Gründen der weiter optimierten Zuverlässigkeit geänderte Kolben erhalten.

Mit 34 Siegen bei 39 WM-Rallyes ist der Polo R WRC nach nur drei Saisons das bisher erfolgreichste Rallye-Auto überhaupt. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volkswagen Polo R WRC.
